



## Der Genfer Accueil de Nuit ist jetzt auch tagsüber offen



© Lizenzfrei

### **Seit Dienstag, 24. März hat die Notschlafstelle der Heilsarmee in Genf rund um die Uhr geöffnet.**

"Da die Menschen gebeten werden, zu Hause zu bleiben, und die Polizei eingreift, wenn es draussen zu Ansammlungen kommt, haben wir beschlossen, so angemessen wie möglich zu reagieren", erklärt Valérie Spagna, Direktorin des Accueil de Nuit. "Bis jetzt waren die Obdachlosen tagsüber auf der Strasse. Dies hat ihnen Angst gemacht - wie sollten sie auch zuhause bleiben, wenn sie kein Zuhause haben?"

So wurde die Anzahl Plätze in der Notunterkunft am Chemin Galiffe 4 von 38 auf 19 reduziert, sodass jeder ein Einzelzimmer haben kann. Ein Mitarbeiter ist nun tagsüber anwesend. "Es steht den Menschen frei, in ihrem Zimmer zu bleiben, spazieren zu gehen oder mit einem Sozialarbeiter zu sprechen. Es gibt keine Auflagen, ausser der Einhaltung der Hausregeln", fügt Valérie Spagna hinzu.

Zusätzlich zu diesem 24-Stunden-Dienst wird jeden Abend zwischen 18 und 19 Uhr Suppe, Brot und Tee an etwa 50 Personen verteilt.

#### **Autor**

Sébastien Goetschmann

#### **Publiziert am**

26.3.2020